



これは何でしょう



客をこつての思い出などもお待ちしています。

- しめきり 8月10日(水)
- あて先 〒7783 南園市大  
浦甲二二〇一 南園市企画課  
親子クイズ係
- 賞品 王将書の中から抽選で  
5人の方に図書券を進呈
- ◎第9回親子クイズの答えは、  
ソフトクリームでした。
- 第9回司馬遼太郎展(改修後)  
(石原裕次郎44通)
- 本川光子 (岡豊町)
- 川村まゆみ (奈路)
- 原内裕子 (大浦)
- 安藤光穂 (種野)
- 松井栄子 (藤原)

☆ ☆ 思い出がいっぱい ☆ ☆

◆私がまだ小学生の時に京都のいとこが、おばあちゃんの家遊びに来たことがありました。ちやうど夏休みで、おばあちゃん「ソフトクリーム買ってきちゃおう」と出かけていきました。でも、買って来たのは「アイスクリーム」。六十歳のおばあちゃんにはアイスもソフトも同じアイスクリームだったのです。不満そうだったとこの顔とおばあちゃんの顔、思い出してしまいました。

◆三十数年前、水野英子の少女マンガの中にソフトクリームというものを発見し、一度食べてみたいと憧れた子ども時代が、今は懐かしい思い出です。

◆暑い夏の日のこと、私は友達とソフトクリームを買いにお店へ行きました。でも、ソフトクリームを手喜んでのはつかの間、ポトリとクリーム部分が全部落ちてしまいました。ショックのあまり茫然とした私でした。

◆家族で買物に行くと、お父さんが必ずソフトクリームを買って子どもたちと食べます。この暑い夏、わが家にとって、この冷たさは絶対です。



みんなのひろば

広場



われらサークル仲間



今回は中央公民館で活動しているサークル「生命の貯蓄体操」におじゃましました。

活動現場に足を踏み入れると、まるで、大槌拳のような独特な呼吸法と、掛け声が聞こえてきます。それもそのはず、この「生命の貯蓄体操」、東洋医学に基づきつばを刺さしたりして、人間の力により健康になろうというもの。指導にあっている村上藤野先生によると「力を使わずに効率良く体を動かすので、病気がちの人や、体の弱い人でも気軽にできます。とにかく長く続けることが大切」だそうです。

この体操の効果は抜群らしく「血圧が高く狭心症を起こしたことがあるが、この体操のおかげで良くなりました」という人から、ぜんそく、リュウマチ、肝炎などがよくなった人もいます。最後に代表の山中静子さんより一言「毎週火曜日、中央公民館で活動しています。気軽に健康づくりをしたい人、また、ダイエットにも効果的、ぜひ一緒に体を動かしてみませんか」とのことです。



▲おそろいのTシャツで、園児の前ではりきるお父さんお母さん。迫力のある演奏が良かった。



▶さあこれからよさこい囃子踊り。大勢のお客さんの前で緊張気味？いつもの練習の成果が出せるかな。



▲みんな大好きなアンパンマン音頭。先生もいっしょに踊っています。そろいのほっぴにそろいのうちわで楽しそう。

あけぼの保育所 夕涼み会

一月に入って、市内の各保育所では夕涼み会が行われました。そんな中、八日に開かれたあけぼの保育所の夕涼み会では、シンボル「エルマーとりゅう」のプリントが入ったほっぴとTシャツが登場。子供たちはそのほっぴを着て大喜び。

これは、保育所、保護者会、地区の老人クラブが中心になって作ったもので、三世代交流に役買いました。

会は、このほっぴを着た子供たちの踊りや力強い太鼓、保育さんやご家族の方の太鼓、また、昔ながらの紙芝居、自転車もやってくるなど、盛りだくさんの内容。夜店もたくさん出て、訪れた人たちは、暑い夏の日、ひんやりした夕涼みを楽しみました。



「エルマーとりゅう」のほっぴを着てはりきる園児たち。ポーズもさまになってるね。

clubクラブ



稲生小 サイクリングクラブ

晴れ渡った青空のもと、サイクリング部員の駆る自転車が、軽快にかけ抜けます。現在部員は6人で、沢村清子先生、北村初江先生と一緒に、稲生周辺をサイクリング。雨の日には自分たちで自転車の整備をしたりと楽しそうな活動の様子です。

「四季折々の風景を肌で感じることによって、心豊かに育ち、郷土南園市を大事に思う心を持ってほしいですね」と北村先生、恵まれた自然の中の活動はきっと、豊かな心を育ててくれることでしょう。

抜群のリーダーシップを発揮し、前を切って走るのは、部長の山本唯能君。「去年から入っていますが、空港などが良かった。みんなと一緒にあっちこっち行けるのが楽しいです」と話してくれました。

これから、十市、空港、種崎、海岸、稲生一周と、部員たち希望のコースを順番に回っていくそうです。